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 前期講座盛況里に終了 
 前期講座より特定非営利活動法人かわさき市民アカデミー（以下ＮＰＯと略記）が講座

運営に参加し、無事終了できました。これもひとえに受講生の皆様、特に運営世話人の皆

様方のご支援とご協力の賜物と思い、感謝いたします。講座は財団直営の部分とＮＰＯ運

営の部分、さらにその中に委託講座、自主運営講座、ワークショップと細分されておりま

す。ＮＰＯもそれらの違いを「ＮＰＯからのお知らせ」等を通してご理解いただけるよう

に努めましたが、戸惑いを完全に防げるまでにはいたりませんでした。今後も受講生の皆

様へのＮＰＯ実情のご理解とご協力をお願いするための努力を続けてゆきますので引き続

きのご支援をお願いいたします。 

 ＮＰＯの対応（前期） 
 ＮＰＯの第１回通常総会において２００７年度改定事業計画および収支予算書の承認を

頂きました。これを実現してゆくべく組織および規約・会計システム等の整備を引き続き

行い、法人としての活動に入っております。ＮＰＯが運営に参画し、かわさき市民アカデ

ミー（以下アカデミーと略記）のあり方も変わってまいりました。財団と協議し、「会員の

てびき」を改定し、配布いたしました。一読してくださればアカデミーの概要が理解でき

ますので、是非お眼通しください。また講座等の運営のため運営世話人の募集を行いまし

た。運営世話人の役割等が明確に提示されない部分がありながらも、自主運営の主旨をご

理解いただき、企画・運営に御参加頂きました。後期に向けて「運営世話人のてびき」と

「自主企画。ワークショップ０７年度後期運営基本ルール」を作成して、役割、機能の明

確化を行い、後期開講に備えました。 

 対応は更にダイナミックに（後期） 
 後期講座の受講生数は前期を上回りました。例年後期は前期に比し若干の落ち込みがあ

るのですが、今回は逆の結果になりました。受講生の皆様のアカデミーを盛り上げようと

する熱意の賜物であり、ＮＰＯはさらに受講しやすい環境作りに努力してゆく所存です。

まず受講生の皆様の声を運営に反映させるためのシステム作りを開始しました。アンケー

ト、提案箱の設置等により頂いた御意見のうち運営委員会にかかわる問題はＮＰＯ選出の

運営委員を通じて該委員会に提案し、次期カリキュラムに反映されるように要望いたしま

す。ＮＰＯ自身の問題は理事会で検討し、「ＮＰＯからのお知らせ」で回答いたします。財

団の問題は三者協議会の議題としてあげ、「ＮＰＯからのお知らせ」で回答いたします。ま

たホームページの開設準備もいたしておりますので、その中に受講生同士の意見交換の場

を作る検討も始めつつあります。さらに「運営世話人のてびき」の内容を実施するための

マニュアルもＮＰＯ事務局で作成・配布いたします。ＮＰＯでは当面する課題に対して小

委員会を設け対処案を作成し、迅速に対応するべく活動中です。来年度は委託講座の大部

分がＮＰＯの自主企画講座へ移行する趨勢にあります。講座の運営だけではなく、カリキ

ュラムの編成等にもＮＰＯの比重が高まってまいります。アカデミーは市民による、市民

のための学習機関です。受講生の皆様もＮＰＯを通じて積極的に講座運営に参加し、私た

ちのアカデミーを私たちのために役立つ方向に盛り上げてゆきましょう。 
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